



Biarritz, lundi 1^{er} septembre 2025

Communiqué Pb

ACTIONS VOLONTAIRES & SOLIDAIRES



L'association Premières balles née à Biarritz en octobre 2020, reconnue d'intérêt général et soutenue par la Fondation du Sport Français - FSF d'utilité publique, a le plaisir de confirmer la poursuite de la mise en place de séances d'activités physiques quotidiennes en milieu péri, extra-scolaire avec les écoles élémentaires publiques et nouvellement avec les Instituts Medico-Educatif - IME.



Le même dispositif Premières balles développe les capacités motrices et mentales des Pitchouns, pour tous les enfants de 5 à 8 ans (12 ans handicap), l'éveil et le réveil par l'initiation-découverte de tous les jeux de balles, avec la main nue pour l'agilité, et le txikigolf pour la concentration.

De jeunes Délégués référents formateurs agréés Pb, issus des Centres d'apprentissage du sport assurent les 1ères séances afin de les transférer à toutes organisations intéressées.

Dès la prochaine rentrée scolaire 2025, financées par la Fondation du Sport Français avec le mécène Banque Populaire et des dons d'entreprises privées locales, 3 villes volontaires Pilote Premières balles du département des Pyrénées Atlantiques ; Biarritz, Boucau et Cambo-les-Bains, s'engagent sur un programme périscolaire récurrent pour près de 800 sourires rejoignant les 975 Pitchouns déjà initiés. En suivant quelques IME, Institut Medico-Educatif sélectionnés devraient nous permettre d'étendre et inclure Premières balles auprès de 2 000 établissements français avec près de 100 000 bénéficiaires, tous autistes, déficients intellectuels légers et moyens.

Que vous soyez particuliers ou entreprises, vous comprendrez tout l'intérêt de vos dons en ligne sécurisés et fléchés avec la Fondation du Sport Français pour vous garantir transparence, visibilité et réduction fiscale légale des opérations. Rejoignez-nous !

EN 40 ANS, LA CAPACITÉ CARDIOVASCULAIRE DES ENFANTS A CHUTÉ DE 25 % : IL EST URGENT D'AGIR POUR LEUR SANTÉ PHYSIQUE ET MENTALE.*

Votre soutien peut tout changer !

La Fondation du Sport Français propose aux entreprises de financer des communes engagées dans des actions de santé publique auprès des enfants avec le programme Premières balles.

FRANCE BLEU PAYS BASQUE direct 18h30 vendredi 8 novembre 2024



Devenez mécène et montrez votre engagement social et environnemental !

BOUGEZ LES PITCHOUNS AVEC PREMIÈRES BALLES



Nos valeurs : Transmettre, acquérir, rassembler pour Mieux-être **POUR EN SAVOIR PLUS**
www.premieresballes.com

Premières balles - 2, rue Darrichon, 64200 Biarritz Mobile 06 85 58 29 64 contact@premieresballes.com

Association de la loi de 1901 enregistrée à la Sous-Préfecture de Bayonne sous le n° W641012823 Siret n° 89301049600014

Reconnue d'intérêt général, soutenue par la Fondation du Sport Français, d'utilité publique

